



DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE SEVILLA

COMISIÓN ORGANIZADORA

— DE LA —

ASAMBLEA REGIONAL

En nombre de la Comisión organizadora de la Asamblea Regional Andaluza que me honro en presidir, tengo un verdadero placer en manifestar a V. S. nuestro efusivo agradecimiento por haber aceptado la invitación que le fué dirigida a propuesta de la Excm^a. Diputación de esa Provincia en cumplimiento del acuerdo adoptado en la reunión celebrada en Sevilla por las Diputaciones Provinciales el día 26 de febrero ppd^o. como preparación de dicha Asamblea que tendrá lugar en Córdoba del 8 al 15, ambos inclusive, del próximo mayo.

Al mismo tiempo, me complazco en remitir a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos, la tarjeta de identidad personal y documentos informativos adjuntos; esperando de su probado amor a España y a Andalucía, la más eficaz participación directa en la repetida Asamblea.

Paz y Salud por muchos años.

Sevilla 28 de abril de 1932.

El Presidente,